

Siembra

El 13 de diciembre procedimos a la recogida del material cedidos en “La casa de los Colores”, por la Diputación de Cádiz. En ese material había un poco de todo: carretilla, espuelas, abono, amocafre, rastrillos, regaderas, etc., además de los plantones de: acelga, apio, cebolla, coliflor, lombarda y lechugas.



En el día de después nos fuimos al huerto a sembrar los plantones, y nos encontramos con la sorpresa de que no había sitio para plantar tantas cosas, por lo que tuvimos que hacer un nuevo liño.

